
〇予定の変更や追加の連絡などはコドモンおよび学校ホームページでお知らせいたします。 

 （http://www3-net13.hakusan.ed.jp/ataka-j） 

  

 
みんなでつくるハーモニー 

令和 5 年 10 月 14 日（土）～11 月 26日（日）の 44 日間の期間中に石川ならではの文化資源を活用し

たイベントや文化団体による 27の全国大会など、県内全市町で約 150の多彩な文化イベントが開催され

ます。小松市でも期間中に 7 つの地域文化発信事業と 2 つの文化団体事業の開催が予定されています。

その中の一つに、昭和 61年より市内 10の中学校が持ち回りで上演している「勧進帳」があり、小松市立

松東みどり学園の生徒たちがその伝統を受け継ぎ、11 月 5 日（日）に小松市團十郎芸術劇場うららにお

いて披露することになっています。 

本校では、10月 27日（金）に開催される文化祭に向けて、10月 4日(水)より各学級で合唱練習を開始

しました。生徒は今、合唱コンクールに向けて協力して音楽を創り上げることに取り組んでいます。毎日

のように聞こえる歌声から、この体験的に学ぶ活動を通して、責任感や自己抑制力、寛容など生徒の「自

立」につながる力が培われると強く感じています。保護者の皆様には、午前中の合唱コンクール・学習発

表のみの公開となりますが、ぜひ、生徒が仲間と協力して創り上げたハーモニーをお聴きください。 

よく働く安中生！（資源回収編） 

 

10月 1日（日）8:00頃からＰＴＡ主催の資源回

収が行われました。各地区で回収された新聞紙や

段ボールなどを生徒が車に積み込み、保護者の運

転する車で安宅海浜公園まで運びました。家庭で

ためておいてくださった方が多かったため、昨年

よりも量が多く集まりました。回収場所の海浜公

園では、黙々と新聞紙などを運ぶ生徒の姿が見ら

れました。各町内でも率先して積み込みに頑張る

生徒の姿が報告されています。 

 

 

よく働く安中生！（海岸清掃編） 

 

10月 5日（木）安宅中の伝統的な取組である海

岸清掃を行いました。あいにくの荒天で、海は波

が高く後半は暴風雨に見舞われるなど悪コンディ

ションの中でしたが、生徒は精一杯清掃活動に取

り組みました。ＰＴＡ役員の方にもお手伝いいた

だきました。ありがとうございました。 
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永平寺中訪問報告会 

 

 

10月 6日（金）6限目の全校集会で、1学期に行

った永平寺中学校との交流についての報告会があ

りました。永平寺中の無言清掃から学んだことを

自分たちの無言清掃に生かすための新たな提案が

発表されました。最後に、交流に参加した 1 年生

から 3 年生までの全員が交流での気づきを発表し

ました。安宅中の無言清掃をバージョンアップさ

せ、さらによりよい学校にしていきましょう。 

 

 

養護教諭の交替について 

 

 

本校の養護教諭が 10 月 13 日（金）をもって産

前休暇に入ります。13日から 11月 30日（木）ま

で産休代替として新しく養護助教諭が配置となり

ました。13日の生徒総会の後、生徒に紹介をしま

した。保護者の皆様にはご心配おかけしますが、

よろしくお願いいたします。 

 

 

生徒総会 

 

 

10月 13日（金）6限目に生徒総会が行われまし

た。最初に執行部及びリーダー会の男女比率の改

定について提案があり承認されました。来年度か

ら適用となります。次に前期生徒会活動の活動報

告があり、続いて後期生徒会の活動計画が提案さ

れました。各学年から質問や意見が出され活発な

総会となりました。前期の反省や申し送りを生か

して前期以上に充実した生徒会活動を展開してい

ってほしいと思います。 

 

チャリティイベントから寄付をいただきました 

 

10月 16日（月）12:50に、安宅町の料亭「長沖」

のご主人をはじめ関係者の方 3 名がご来校になり、

チャリティイベントから 3 万 1 千円の図書カード

のご寄付をいただきました。地元の安宅中学校の

生徒のために使ってほしいと長沖のご主人から生

徒会長に図書カードが手渡されました。生徒会副

会長から「図書室の本を一層充実させ、生徒が足

を運ぶきっかけにしたいです。本当にありがとう

ございました。」と感謝の言葉を述べました。生徒

の意見を参考に大切に使わせていただきます。 


